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ахотелось взглянуть, 
тем более появился 
повод. Глава Кор-
кинского округа 
Наталья Лощинина
вместе с председа-

телем Собрания депутатов 
Николаем Швецом тоже 
решили посмотреть на ход 
ремонта. Хотя здравоохране-
ние финансируется из област-
ного бюджета, хозяйственный 
глава никогда не оставит без 
внимания эту важную сферу.

К тому же и не было бы 
этого ремонта без участия 
Натальи Александровны. Бу-
дучи председателем Собра-
ния депутатов, она вместе 
с жителями и главврачом 
Виктором Филипповым 
отстояла здание от сноса. А 
в августе 2019 года во время 
визита губернатора Алексея 
Текслера ей удалось при-
влечь внимание главы реги-
она. Осмотрев пустующий 
корпус терапии, губернатор 
тогда поручил разработать 
проект его реконструкции. В 
результате объект включили в 
региональную программу мо-
дернизации первичного звена 
здравоохранения.

Капитальный ремонт начал-
ся 15 марта прошлого года. 

– Завершена замена всех 
инженерных сетей, – расска-
зывает директор компании 
подрядчика «Домстрой174» 
Рахим Курбанов. – Смонти-
рована новая вентиляция и 
установлены пластиковые ок-

на. Заканчиваем штукатурить. 
Обратил внимание на со-

временные радиаторы на всех 
трёх этажах. Рахим Курбанов 
обрадовал, что они регулиру-
ются: «В подвале смонтирован 
тепловой узел, и теперь есть 
возможность контролировать 
температуру всего здания. К 
тому же на каждом радиаторе 
стоят регулировочные краны». 

Здание хотели сносить из-за 
аварийного состояния. Дирек-
тор это подтвердил: «Частично 
разрушался фундамент, топи-
ло подвал грунтовыми вода-
ми, кирпич на стенах рассы-
пался». Однако строители про-
вели полную гидроизоляцию, 
заменили разрушенные кон-
струкции, усилив их. Сейчас 
контур здания, подвал полно-
стью защищены от влаги. 

– Объём выполненных работ 
огромный, – добавляет Вла-
димир Селютин. – Радует, 
что палаты, процедурные ка-
бинеты, ординаторские будут 
комфортными и современны-
ми. На третьем этаже, в кар-
диологическом отделении, на 
23 койки в каждой палате –
санузел и умывальник. На вто-
ром этаже, в отделении реани-
мации, на шесть коек (можно 
развернуть до десяти) отдель-
ная вентиляция. К этим пала-
там повышенные требования, 
мы рады, что удалось отстроить 
такую современную реанима-
цию. Не в каждой больнице 
Челябинска есть подобные. 

Сдача терапии намечена 
на середину ноября. Сейчас 
вновь нужно добиваться фи-
нансирования на второй этап 
ремонта, благоустройство, но-

вую мебель и оборудование. 
Наталья Лощинина и Ни-

колай Швец не упустили воз-
можность посмотреть на недав-
но отремонтированную флю-
орографию и новый аппарат. 
Глава сразу обратила внимание 
на мебель, в частности, кушет-
ки: «Надо заменить».

Нас встретила рентген-лабо-
рант отделения лучевой диаг-
ностики Татьяна Быкова, 
она была так рада ремонту, 
новому флюорографу, что с 
искренней улыбкой призна-
лась: «Как же люблю прихо-
дить на работу! Тут чистота и 
красота. И пациенты доволь-
ны обследоваться в таких ус-
ловиях. Выходят и говорят, 
что словно в космосе побы-
вали!» На ремонт отделения 
из областного бюджета выде-
лили 4,5 миллиона рублей, 
новый флюорограф обошёл-

Заинтриговал главный врач Владимир Селютин, 
рассказав о промежуточных итогах капитального 
ремонта здания терапевтического отделения гор-
больницы № 1: «А внутри уже красота!»
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Наталья Владимирова

В администрации округа 
состоялся «круглый стол» 
по реализации энерго-
сервисного контракта, 
заключённого между 
администрацией и ПАО 
«Ростелеком». 

В его работе участвовали 
глава Коркинского округа 
Наталья Лощинина, пред-
седатель Собрания депутатов 
Николай Швец, руководи-
тель общественной приёмной 
губернатора Виталий Мар-
ченков, заместители главы 
Владимир Шукаев и Вадим 
Галямов, руководители Об-
щественной палаты и совета 
ветеранов Юрий Войченко 
и Валерий Кальянов, пред-
ставители «Ростелекома» и 
подрядной организации ООО 
«Энергокачество».

О Т К Р Ы Т А Я  В Л А С Т Ь НАСТОЯЩАЯ РЕВОЛЮЦИЯ
Открывая встречу, глава 

подчеркнула, что качествен-
ное уличное освещение – важ-
ная составляющая комфорта и 
безопасности жителей округа, 
включая и пешеходов, и ав-
товладельцев. В связи с этим 
администрация округа посто-
янно изыскивает финансы для 
расширения освещённых тер-
риторий и улучшения качества 
освещения.

За последние три года ос-
вещена часть автодороги Кор-
кино – Роза, поэтапно ведутся 
работы на автодороге Дружба 
(общая протяжённость постро-
енной линии составляет два 
километра), в частном секторе 
в 2022 году установлено до-
полнительно 80 светодиодных 
светильников. В минувшем 
2023 году полностью рекон-
струировано уличное освеще-
ние на улице 1 Мая.

Вместе с тем техническое со-
стояние большей части улич-
ного освещения не отвечает 

современным требованиям 
энергосбережения. Высоки 
потери электроэнергии, не 
обеспечивается нормативное 
освещение.

– Понимая, что улучшить 
качество уличного освеще-
ния в кратчайшие сроки за 
счёт бюджетных средств, без 
привлечения дополнительных 
инвестиций, невозможно, 
сразу после формирования 
округа мы начали работу по 
поиску потенциального инве-
стора, – рассказала предысто-
рию Наталья Александровна. 
– Вариантов было много, но 
предложение «Ростелекома» 
оказалось самым интересным 
и выгодным.

Заместитель директора Челя-
бинского филиала ПАО «Росте-
леком» Юрий Шитяков сооб-
щил, что по контракту устано-
вят 2 214 новых светодиодных 
светильников, заменят 48 ки-
лометров сетей на самонесу-
щий изолированный провод, 

что избавит сети от перехлё-
стов и коротких замыканий. 
Но это только видимая часть 
работ. Главное, будет установ-
лена современная автоматизи-
рованная система управления 
с телеметрией, гарантирующая 
контроль и мониторинг всех 
сетевых параметров в режиме 
реального времени. Электрон-
ный комплекс позволит опе-
ративно реагировать на внеш-
татные сработки. В результате 
ожидается 70-процентная 
экономия расходов электро-
энергии, а освещённость будет 
отвечать требованиям ГОСТов 
и СНиПов. Всё оборудование 
в течение семи лет будет на-
ходиться на гарантийном 
обслуживании.

Также Юрий Викторович по-
яснил, что стоимость контракта 
71 миллион 670 тысяч руб-
лей, будет поэтапно возме-
щаться в течение семи лет за 
счёт экономии расходов муни-
ципалитета на электроэнергию.

Вадим Галямов добавил, 
что по контракту подрядчик 
дополнительно установит 56 
опор на неосвещаемых ра-
нее территориях. Так, нако-
нец, будет светло на участке 
улицы Сакко и Ванцетти от 
Энгельса до 30 лет ВЛКСМ, 
рассматривается возможность 
завершения освещения улицы 
Троицкой и дороги Коркино – 
Роза. 

А Николай Швец подчерк-
нул, что высвобождающиеся 
светодиодные светильники 
планируется устанавливать 
на пересечении улиц в част-
ном секторе, исполняя наказы 
избирателей.

Итог «круглого стола» под-
вёл Виталий Марченков: «Бла-
годаря энергосервисному 
контракту Коркинский округ 
ждёт настоящая революция 
в освещённости территории 
города и посёлков. Надеюсь, 
положительные перемены по-
чувствуют все наши жители».

ся казне в десять миллионов.
– За каждым таким измене-

нием стоят годы подготови-
тельной работы, – подытожила 
Наталья Лощинина. – Нужно 
доказать, обосновать, что это 

крайне необходимо. Вопрос о 
терапии встал ребром в 2019 
году, сегодня на дворе 2024-й.
Но всё же он решается. А впе-
реди новые ремонты в учреж-
дениях здравоохранения.

А З Б У К А  З Д О Р О В Ь Я
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Рахим Курбанов (справа) и Владимир Селютин рассказывают о ходе работ Наталье Лощининой и 
Николаю Швецу | Фоторепортаж Кирилла Васильева

Вот так уже выглядит процедурный кабинет


